

## 5. Ökumenischer Kinderbibeltag

„Unterwegs mit Franz von Assisi - Auf der Suche nach Gott“

Unter dem Motto: **Unterwegs mit Franz von Assisi - Auf der Suche nach Gott**

hatten die beiden christlichen Kirchen am 07.10.2006 zum Kinderbibeltag eingeladen.

Nach der Begrüßung und thematischen Einführung durch Pfarrer Damian und dem Segen für den Tag durch Pfarrer Balbach ging es gleich mit dem Lied: „Tun, was noch keiner tat...“ los. Dieses Lied begleitete uns durch den Tag. Immer wieder erfuhren die rund 70 Kinder in kurzen Anspielen Neues über das Leben des Franz von Assisi.

In verschiedenen Workshops am Vormittag ging es dann darum verständlich zu machen, warum Franziskus auf sein Leben in Wohlstand und Sorglosigkeit verzichtet hat und sich anderen Werten zuwandte.

So erlebten die Kinder beispielsweise an einer Station, dass wir Wesentliches gar nicht erkennen können, wenn wir uns von zu viel Äußerlichkeiten ablenken lassen.

In einem anderen Workshop ging es darum zu erfahren, wie gut es tut, wenn man sich auf andere verlassen kann.

Nach dem gemeinsamen Mittagessen beschäftigten wir uns mit dem Sonnengesang des Franz von Assisi. Das „Laudato si...“ klang vielstimmig durch das evangelische Gemeindehaus, in Tanzbewegungen wurde das Lob an die Schöpfung zum Ausdruck gebracht, in den Workshops wurde gebastelt, gemalt und gepflanzt.

Uns, die wir den Kinderbibeltag vorbereitet, gestaltet und getragen haben, hat es wieder sehr viel Freude gemacht, mit den Grundschulkindern unterwegs gewesen zu sein. Wir hoffen, die Kinder haben ebenso viel Freude empfunden und außer ihren gebastelten, gemalten und gepflanzten Schätzen auch noch gute Gedanken an diesen Tag mit nach Hause gebracht.

Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter freuen sich auf jeden Fall heute schon aufs nächste Jahr.